

Challenge cycliste de Pasly

Le CCVC remporte la coupe

Avec 22 participants, tous sur route, les maillots rouges du CC Villers-Cotterêts sont venus à nouveau en force, cette année, à la randonnée du club Roue libre de Pasly.

reçu à nouveau le trophée remis en jeu (et à attribution définitive à la troisième fois), des mains du maire de Pasly, aux côtés du président organisateur, Jean-Marc Debove.

Récidive

L'an passé, ils y avaient remporté pour la première fois le challenge municipal attribué au club le plus représenté, tant sur route qu'à VTT.

Les Cotteréziens ont récidivé dimanche. Et Michel Georges, vice-président du CCVC a donc

Philippe Camacho a remis le challenge à Michel Georges.

